

みんながワクワク！

袋小だより

令和5年度3月号

校長 徳成 聡

令和6年3月19日

一年間、お世話になりました。

早いもので、明後日は卒業式、明々後日は修了式です。袋小学校の令和5年度も終わりが近づいてきました。

いろいろなことがあった令和5年度でしたが、子供たちに大きな事故や命にかかわるような怪我等がなかったことが、何よりだったと思います。

今年度は、以下のことを目指して取り組んできました。

◎学校教育目標

夢に向かって挑戦し、自信と誇りをもつ子どもの育成
～一人一人が大切にされる人権尊重の精神に則った教育活動を通して～

◎育てたい力

自分のことを自分で
考え行動する力

勉強の楽しさを感じ、
自分で勉強する力

自分を尊重し、自分と異なる
多様な他者も尊重する力

様々な問題を対話をと
おして解決する力

変化の激しい、予測することが困難なこれからの時代を生きていく子供たちにとって、きっと必要な力だと考えています。いろいろな場面でこれらのことを意識した取組を行いました。また、子供たちにも折に触れ話をしてきました。

これらの力は、「身に付いた」「身に付いていない」と明確にすることはできないと思います。一人一人が少しずつ、少しずつ身に付けていくものだと思います。来年度以降も、子供たちに意識付けできるようにしていきたいと思います。

保護者の皆様には、今年度1年間、袋小学校の活動にご理解をいただき、また、ご協力をいただき、本当にありがとうございました。

6年生企画、運営による 「全校かくれんぼ！！」

3月8日（金）、もうすぐ卒業する6年生が、在校生と最後の楽しい思い出を作ろうと、「全校かくれんぼ」を企画・運営しました。

初めての試みで、どのようになるのかと思っておりましたが、1年生から5年生まで、そして、6年生もみんなが楽しむことができました。6年生が力を見せてくれた取組でした。



ルールの説明

6年生が隠れるのを待っています。



全校放送で現在の状況を知らせます



熊本県学力・学習状況調査結果

3年生～6年生には、12月に行われました熊本県学力・学習状況調査の結果を、1・2年生には、水俣市学力・学習状況調査の結果を2月に配付しました。

各自の結果につきましては、個人票によりご確認いただいています。苦手な個所につきましては、各自の結果に応じたフォローアップシート等の取組を各学級で行ってきましたが、春休みにも取り組んでいただき、自信をもって新しい学年を迎えて欲しいと思っています。

学校全体としましては、5年生、6年生は、全国平均正答率と同程度または、上回る状況でした。1～4年生は、全国平均正答率に及ぶことができませんでした。

新年度に向け、更に授業を充実させることができるよう研究を進めていきます。「子供が自分事として学習する」「子供が自ら学習する」「子供が問いを持って学習をする」「子供が自分の個性に合わせた学習をする」等について取り組んでいきたいと考えています。

学校とご家庭が力を合わせることで、子供たちの学力向上は実現できると考えます。今後どうぞよろしくお願ひいたします。